## "Es war ein unglaubliches Jahr"

Pomperlbuam ziehen kurz vor der Feier zum 30. Jubiläum Bilanz in der Jahreshauptversammlung

Bad Griesbach. "Es war ein unglaubliches Jahr", betonte Manfred Wagner, Vorsitzender des FC Bayernfanclubs Pomperlbuam bei der Jahreshauptversammlung am Sonntag. Mit "Schale" und "Pott" durften sich die Fans zum elften Mal über das Double freuen. "Da macht es Spaß, Bayernfan zu sein." Auch im Vereinsgeschehen vor Ort haben die Pomperlbuam mit Hallenanbau, zahlreichen Veranstaltungen und sozialem Engagement wieder viel bewegt.

Neben den Erfolgen des FCB mache Manfred Wagner aber auch seine Arbeit an der Spitze des Fanclubs Freude: Die Pomperlbuam sind aktuell achtgrößter FCB-Fanclub in Deutschland und haben 1918 Mitglieder – so viele wie noch nie. "Ich bin stolz, bei diesem Verein Präsident sein zu dürfen", sagte Manfred Wagner zu Beginn der Versammlung, zu der er neben den fast 200 Mitgliedern besonders Bürgermeister Jürgen Fundke und Stadträtin Roswitha Altmannsberger begrüßte.

## Gemeinsam haben die Buam viel erreicht

Gemeinsam haben die Pomperlbuam viel erreicht: Der Anbau an die Stockhalle ist fertig, so kann jetzt alles zentral eingelagert und das Veranstaltungs-Equipment aufgestockt werden. So wurden zum Beispiel "59 + 1" Biertischgarnituren gekauft und zum Jubiläum "30 Jahre Pomperlbuam" leistete sich der Verein außerdem eine neue Großbild-Leinwand.

Der Fanclub war im vergangenen Jahr fleißig unterwegs: 17 Mal machten sich zwei Busse voller Pomperlbuam auf zu Bundesliga-Heimspielen in die Allianz-Arena. Dazu kamen drei DFB-Pokalheimspiele, vier Championsleague-Heimspiele und zwei Bundesliga-Auswärtsspiele. 2364 Personen wurden insgesamt befördert.

Außerhalb der Fußballwelt war so viel geboten wie noch nie: 25 Veranstaltungen mit je 136 Teilnehmern im Durchschnitt. Höhepunkte waren der Besuch von David Alaba im Dezember (550 Besucher), das Karpfhamer Fest (530), das Starkbierfest mit Josef Brustmann (420), die 30-Jahr-Feier (300), das Ripperlessen (180) und



**Die Gründungsmitglieder** wurden bereits bei der 30-Jahr-Feier geehrt. Bei der Jahreshauptversammlung waren die Pomperlbuam mit 25 bis 30 Jahren Mitgliedschaft an der Reihe.

— Fotos: Bernkopf

das Steckerlfischessen (160). Ein Dankeschön richtete Wagner an alle Organisatoren, aber auch an die Teilnehmer selbst. Den Pomperlbuam geht es aber nicht nur um das eigene Wohlergehen: 3200 Euro hat der Verein 2015 für den guten Zweck gespendet, darunter 1500 Euro für die Leukämie-Hilfe Passau, 1000 Euro für Hochwasseropfer aus der Region und 700 Euro für die Kinderhilfe Holzland.

Über die weitere Ausgaben und Einnahmen berichtete Kassier Armin Martikke. Die Kassenprüferinnen Martina Weinberger und Kerstin Wagner hatten keine Beanstandungen. Einen weiteren Rekord gab es auch bei den Klicks auf der Pomperlbuam-Homepage: Aktuell sind dort 224 Zeitungsartikel und 5400 Fotos eingestellt. Das haben sich im vergangenen Jahr 35 000 Besucher angeschaut, wie Internet-Administrator Marc Sierian berichtete. Nach einer Gedenkminute für verstorbene Mitglieder holte Präsident Wagner zu einem weitreichenden Dank an die vielen Unterstützer des Vereins aus und verteilte Geschenke an sämtliche Helfer. "Ich bin auf euch alle sehr stolz", so Wagner. Lob und Dank gab es im Gegenzug auch für ihn: "Er steht fast seit der Gründung an der Spitze des Vereins und opfert die meiste Freizeit von uns allen", brachte es der 3. Präsident Gerhard Rieger auf den Punkt.



**Mehr als zufrieden** über das vergangene Jahr der Pomperlbuam zeigten sich (v. l.) 2. Präsident Hans Fischer, ehemaliger Schriftführer Thomas Maurer, Bürgermeister Jürgen Fundke, Präsident Manfred Wagner, neue Schriftführerin Daniela Höchtl, Kassier Armin Martikke und 3. Präsident Gerhard Rieger.

"Ich bin stolz auf die hervorragende Arbeit, die hier geleistet wird", unterstrich auch Bürgermeister Jürgen Fundke.

Dass die Mitglieder äußerst zufrieden sind, zeigte das Ergebnis der Neuwahlen: Alle Vorstandsmitglieder wurden einstimmig wiedergewählt: Manfred Wagner (Präsident), Hans Fischer (2. Präsident), Gerhard Rieger (3. Präsident) und Armin Martikke (Kassier). Einstimmig gewählt wurde auch die neue Schriftführerin Daniela Höchtl, nachdem sich Thomas Maurer nach zehn Jahren nicht mehr für dieses Amt zur Verfügung gestellt hatte. – bb

## **DIE GEEHRTEN**

**30 Jahre:** Herbert Berglehner, Armin Martikke, Silvia Wagner und die Gründungsmitglieder Anton Steinleitner, Manfred Wagner, Norbert Weinzierl, Gerhard Rieger, Alfred Buchner, Gerhard Dombrowski und Armin Lehner

29 Jahre: Rainer Schraml, Werner Lorenz, Sabine Christl, Hanni Dombrowski, Ludwig Sagerer, Walter Stolz, Alfred Weikl

28 Jahre: Hans-Peter Kufner

**27 Jahre:** Hubert Birkl

**26 Jahre:** Stefan Abtmeier, Gabi Birkl, Petra Eichinger, Wolfgang Fischer

25 Jahre: Heinz Bischl, Manfred Köck, Alfons Mailhammer und Erika Schraml